
Bonjour

 

je souhaite donner mon avis contre ce projet de parc éolien.

Je suis pourtant une ardente défenseure des actions pour le dévelopemment durable mais le schéma 

d'implantation d'éoliennes sur le secteur est tout à fait insatisfaisant. Notre zone géographique en est

déjà suffisamment bien doté. il est nécessaire que le schéma global d'implantation sur la région 

Bretagne soit davantage équitable et coordonné par les instances régionales et non par des intérêts 

financiers personnels.

 

Catherine le Roy


